
ENQUÊTE SUR LES ÉTUDES DE FAUNES

ARCHÉOLOGIQUES

Une enquête sur les études de faune a été lancée auprès des archéologues responsables des fouilles faites en France, tant historiques que préhistoriques, pour prendre la mesure des besoins. Une circulaire envoyée à titre individuel a apporté déjà plus de 150 réponses, riches d'enseignement au point de donner matière à un mémoire de Maîtrise (en cours, par E. Vila). La pénurie à quoi on pouvait s'attendre confine parfois la désolation. La demande est forte, avec des espoirs qu'il est bien difficile de satisfaire dans la situation matérielle immédiate, mais qui appellent un avenir fort différent. L'os n'y serait plus seulement un témoin naturel; il est revendiqué pour lui un rôle de document culturel de premier plan, éclairant la relation Homme-Animal comme l'une des plus constitutives de notre condition. Enfin, nombre de correspondants saluent cette initiative, si simple, bien heureuse; elle répond à une attente. Les intéressés peuvent prendre contact avec la rédaction.

F. Poplin
Laboratoire d'Anatomie comparée
55, rue Buffon - 75005 PARIS